

TAG der NACHHALTIGKEIT in LANDAU 2012

Der Tag der Nachhaltigkeit in Landau war toll! Viele, viele Aktionen wurden angeboten zum Mitmachen und Basteln und Ausprobieren: Ich habe am liebsten Löcher fürs Insektenhotel gebohrt, Schokolade aus Kakaobohnen selbst hergestellt und Insekten durchs Mikroskop betrachtet. Auch auf der Bühne gab es tolle Beiträge: Das Reptilium grillte Insekten und verteilte sie zum Probieren, gebrauchte Kleider wurden neu vernäht und auf einer Modeschau präsentiert und am besten war das Klimamusical „Eisbär, Dr. Ping und die Freunde der Erde“, das die IGS und die RS+ gemeinsam aufführten. Das war so toll, dass ich es mir gleich zweimal angeschaut habe: der erste Auftritt war perfekter, der zweite lustiger. Viele Kinder unserer Plant-for-the-Planet-AG sind auch gekommen. Wir hatten superviel Spaß und die Zeit verging wie im Flug. In einer Rikscha konnte man sich zum Goethepark fahren lassen. Dort haben wir uns noch das Baumklettern angeschaut. War das ein schöner Muttertag!

JULIA



